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2019. ７. ９（火）　第3143回　例会報告
例会日…火曜日（12：10）～群馬銀行本店　
（第1回　昭和28年9月8日創立）

会　　　長…菊川　善明

幹　　　事…小林　洋樹

クラブ会報委員長…佐伯　　一

編　集　者…作能小百合

  点　鐘  　菊川会長

  ロータリーソング  　「それでこそロータリー」

  司　会  　星野副幹事

  ビジター  　

◎国際ロータリー

第 2840 地区第一分区

ガバナー補佐　

石川　直美　さん

  会長の時間  　菊川会長

　皆さん、こんにちは。

石川ガバナー補佐、よう

こそおいでくださいまし

た。先ほどの地区運営方

針の伝達、ありがとうご

ざいました。しっかりと

受け止めましたので森田

ガバナーにお伝えくださ

い。そしてガバナー補佐にはこれから一年間、よろし

くお願いします。

　先週の新年度第 1 回目の例会は、なんだか慌ただし

く、あっという間に終わったという印象です。会長と

いう立場で望む例会が、以前と同じ時間の経過である

にもかかわらず、こんなにも違った景色に見えるのか、

と改めて身の引き締まる思いです。先週の補足ですが、

ご報告させていただいた改正標準ロータリークラブ定

款は、あくまでも暫定の日本語訳として来月発刊のク

ラブ現況報告書に載せます。その後、正式な日本語訳

が出た段階で、再度会員の皆様に採択していただくこ

とになりますのでよろしくお願いします。

　さて、先週は時間がなくてできなかった会長として

の所信表明というか、私なりにこんなことをやってみ

たいと考えていることを述べたいと思います。

　題して「こんなことをやってみたいと思っています」

　まず、2019 － 2020 スローガンを、ー奉仕し、楽

しんで学び、魅力　DO  UP ! ー　としました。ロー

タリーは、奉仕の場であり、親睦の場であり、学びの

場であります。それぞれの魅力を持つ会員が主体的に

ロータリーに参加し、クラブの魅力をドアップさせて

いく年にしていきたいという想いを込めました。

　このスローガンの基に、例年行われている事業を大

事にしながら、今年度は次のようなことに力を入れた

いと思っています。

１ ．昨年度　打ち出されたクラブビジョンの実現に向

けて歩み出します。

　 前橋ロータリークラブのクラブビジョンとして、

「ロータリーの理念を活かし、共助社会実現の担い

手になろう」「クラブのアイデンティティを確立し

よう」が打ち出されました。このビジョンについて

の説明は、先月の例会で行ったのですが、聞いてい

ない方も多いと思うので、改めてというか、これか

ら何回でもその機会を持とうと思っています。今日

はこれをやっているとまた時間がなくなるので割愛

しますが、したがって今年度は、

２ ．必然的にクラブ長期戦略計画委員会の重要性が増します。

・  上記クラブビジョンの研究と個別目標、行動計画を

立案します。

・  先週、定款変更に伴うクラブ細則改正を行いました

が、ここではもっと根本から、クラブ改革のための

クラブ細則の見直しをお願いしたいと考えます。

３．例会関係を次のようにしたいと思います。

・ 例会出席率75％を達成したいです。

・  例会数が減ります(昨年比５回の減)。事前案内はし

ますが日程を注意してください。

・ 聞いてみたい外部講師例会の回数を増やします。

・ 倹約・寄付例会を実施します。

　 米山(10月)、財団(11月)、前橋国際奨学(２月)の月

間中の例会３回を倹約・寄付例会と位置づけ、食事



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

は健康管理委員会監修により、質素だけれど健康志

向の食事に。そしてこの例会に出席した人数(メー

キャップ含む)に２千円を乗じた金額を例会費倹約

分としてクラブよりそれぞれに寄付します。

・ 前橋・高崎・伊勢崎クラブ合同例会を開催します。３/10

・ まえばし学校フェスタが10周年を迎えます。

・ 早朝清掃例会を見直します。

４．積極的な委員会事業をお願いします。

　 今年度は委員会への部門担当理事の積極的な関与を

お願いしてあります。

５．新会員研修を複数回開催します。

　 研修体制はクラブ研修リーダーに福島パスト会長、

研修委員長に曽我パストガバナー、副委員長に本田

パストガバナーという極めて強力な布陣となりまし

た。効果的な新会員研修が行えると思います。

６．補助金事業

　 地区補助金事業では、昨年、65周年記念事業とし

て行った、ばら園のパワーアッププロジェクトを引

き続き実施します。グローバル補助金は次の事業を

検討する年とします。

７．地区事業への参加をお願いします。

　 山田ガバナーを翌年に控え、地区事業(地区大会、

地区協議会等)への積極的な参加をお願いします。

８．観劇会を開催します。

　 ２/16(日)劇団四季の「キャッツ」です。バス移動で、

観劇後、東京で夕食をとりたいと思います。25名

分をすでに抑えてあります。ぜひご参加ください。

この事業のために今年度の健康ハイキングは休止と

いたしました。そのかわり健康管理委員会には聞い

てみたい「健康卓話例会」をお願いしてあります。

　まだまだ、書ききれないこと、その都度でてくる問

題点や修正することもたくさんあると思います。

　今年度ＲＩ会長のマローニーさんの言葉の中にハッ

とさせられた一文があります。「クラブ会長の仕事は、

自分が可能な限りの最大限を達成することではなく、

周りの人(会員)が可能な限りの最大限を達成できるよ

うに意欲を引き出すこと」

　ぜひ、みなさんと一緒に、１年間楽しんで行きたい

と思いますので､ よろしくお願いします。

  幹事報告  　小林幹事

１ ．炉辺会合の開催

　 第２回炉辺会合が本日18：

30より「ざくろ」で開催

します。

　出席者予定は31名。

２ ．新会員オリエンテーション

　 ７月16日　11：00より新会員５名を対象にて開催

致します。

３ ．新潟ＲＣへの友好訪問

　 ７月23日例会終了後　参加人数：22名

　13時40分にロイヤルチェスター前橋を出発します。

４．委員会方針発表

　７月９日・７月16日・７月23日の例会で実施

　各日10名程度、発表時間は一人３分程度。
  副幹事報告  　

例会変更： 前橋北ＲＣ、伊勢崎東ＲＣ、沼田ＲＣ

　

  出席報告  　出席委員会

会　員　数：115 名　

本日出席率：75.23％

前々回訂正：78.15％

  ニコニコ BOX 報告    

■石川 　直美…今年１年間、よろしくお願いいたします。

■菊川 　善明…石川ガバナー補佐の来訪を歓迎して、少々。

■小林 　要一…古希祝いのすてきなお花頂きまして、

ありがとうございました。

■齋藤 　一雄…6/25 付で会長に就任しましたが、こ

れからはこれまで以上に出席できると思います。

よろしくお願いいたします。

■金井 　政人…本日、ボックスに、当社アナウンス事

業室が秋に実施する「プレゼンテーション力

アップ講座」のチラシを入れさせて頂きました。

■菊池 　千恵…結婚記念日のお花をありがとうござい

ました。美しいお花に遠き日の梅雨のあいまの

晴れやかな日を思い出しました。

  委員会・部会報告    

{ 出席者　82名
欠席者　33名


